

令和3年8月24日

保護者の皆様

昭島市立共成小学校

校長 森本 弘子

令和3年度 2学期当初の教育活動の予定について

処暑の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、今週27日(金)より2学期が始まります。夏休み期間中に変異ウィルスによる感染が爆発的に広がり、家庭内感染も増える中、学校が始まることにご心配な方も多くおられることと思います。本校では、感染予防にこれまでも努めてきましたが、これまで以上に感染防止を強化できるところは強化し、徹底していきます。リスクのある教育活動は行いません。ご家庭においても感染防止に努めていただき、学校とご家庭とで共に力を合わせてこの難局を乗り越えていきましょう。

以下、緊急事態宣言中(2学期当初)の対応とお願いについてお知らせします。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

1. 感染拡大防止策(自分と周りの人を守るために)

(1) 学校の対応

- ①手洗い・手指消毒(朝・給食前等)を徹底します。
- ②児童による清掃はしばらく行いません。施設消毒の徹底、一日の授業終了後、教職員で児童の机、椅子や手すり等共有部分の消毒を行います。
- ③「密」を防ぎます。
登校時：8：05のチャイムで、校舎に入り、手洗いの後、グッドモーニングカードをかごに入れ、手指消毒をして教室に入り、支度をせず自席で静かに待つ。(廊下の「密」を防ぐため変更)
休み時間：これまで通り、低・中・高学年で時間差を付けて中休みをとります。遊具の共有無し。
下校時：時間差を付けて、教室から出します。昇降口で「密」にならないよう待機線を付けます。
- ④教室の出入り口2カ所と窓2カ所以上、常時換気します。新たに各教室にサーキュレーターを設置し、換気を徹底します。
- ⑤給食配膳の際は、手袋を使用し、お代わり等は教職員が行い、黙食を徹底します。片付けや手洗いの際も、「密」にならないよう時間差で対応します。
- ⑥特別教室などに移動の際は、入室前に手指消毒をします。算数少人数指導は、各学級から一部の児童が算数教室に移動して授業を行います。(他の児童の席に座ることはありません。)

(2) ご家庭でご協力いただきたいこと

- ①毎日の健康観察と検温、グッドモーニングカードの記入をお子さんに任せずお家の方が確実に行ってください。(記入がない場合は、教室には入れません。保健室にて検温または、ご家庭に連絡します。)
- ②児童または、同居のご家族に発熱・せき・息苦しさなど、何らかの体調不良の症状が見られる場合は、登校できません。医療機関を受診するようにしてください。
- ③ご家庭内で、陽性、濃厚接触、PCR検査等の対象となった方が出た場合は、速やかに学校までご連絡ください。結果が判明するまで、または保健所の指示があるまで登校できません。
- ④上記②・③いずれの場合も、欠席ではなく、出席停止扱いになります。

- ⑤いつ・誰が感染してもおかしくない状況です。ウィルスを学校に持ち込まないために、少しでもリスクがある場合は、登校しないことが大切です。そのため、登校しないことが差別や偏見につながらないように、児童の欠席理由は一切、学級で他の児童には伝えません。また、児童にも聞いたり気にしたりしないように指導を徹底します。いつ誰が休んでもいつ登校しても大丈夫という雰囲気を作ります。
- ⑥緊急事態宣言中は、放課後についても不要不急の外出の自粛をお願いします。
- ⑦1 学期、ハンカチを忘れる児童が見られました。ハンカチの共有はできません。必ず毎日清潔なハンカチを持たせてください。給食時のランチョンマットも忘れずに持たせてください。

2. 2 学期当初の教育活動について

(1) 日常の教育活動の制限

感染防止対策を講じてもおお飛沫感染の可能性の高い学習活動は行いません。

児童の「接触」「密集」「近距離での活動」「向かい合っの発声」を伴う活動は行いません。

(例)・音楽における歌唱や管楽器(リコーダー等)を用いる活動

- ・体育における身体接触を伴う活動(マット運動・球技におけるゲームなど)
- ・児童が対面で操作したり、顔を寄せ合い観察したりする実験や観察、実習

(2) 学校行事について

児童が学年を超えて一堂に集まって行う行事、校外での活動は実施しません。

- ①運動会は、昨年度のような規模縮小、時間短縮の形で実施する予定です。参観方法については、後日お知らせします。
- ②道徳授業地区公開講座・学校公開は、オンラインでの一部公開による実施を予定しています。
- ③6 年生日光移動教室(9 月 5 日～7 日予定)は、延期になっています。(3 月実施予定です)
- ④5 年生移動教室は、現段階では実施予定ですが、14 日(火)に予定していた保護者説明会は、延期とします。オンライン・書面による説明会を後日実施する予定です。(日程は未定)
- ⑤9 月中旬に予定している校外学習はありませんが、10 月以降感染状況等により、児童の安全を最優先して実施していきます。

(3) 児童への個別の配慮について

- ①児童の小さな変化を見逃さないようにし、特に配慮が必要な児童に対しては個別に対応します。
- ②差別や偏見を生まないよう、各学級・学年・全校で丁寧に指導をしていきます。
- ③感染予防や感染不安によって、登校することに不安を抱えている児童に対しては、タブレットでのオンライン等を活用して、学校としっかりつながっていけるよう心のケアを図りながら、個別に対応します。

(4) オンライン(タブレット)活用について

- ①4 年生以上の学年については、夏期休業中にタブレットを持ち帰っています。明日・明後日は、朝 9:00～9:15 までオンライン「朝の会」があります。また、活用状況について本メールにアンケートを添付してありますので、回答にご協力ください。
- ②1～3 年生についても、2 学期が始まりましたら早めに持ち帰る予定です。(詳細は後日プリント配布)
- ③4 年生以上につきましては、9 月上旬にオンライン授業を試行する予定です。(詳細は後日連絡)
- 1～3 年生についても、4 年生以上の試行状況を見て、その後、早めに実施する予定です。
- ④学年の発達段階に応じて、1 学期以上に日常の授業の中でも、タブレットを効果的に活用していきます。

※以上です。ご不明な点やご心配な点などがありましたら、どうぞ遠慮なく、学校までご連絡ください。

【連絡先】042-545-0383 副校長 藤井 歩